

Oficina de la Mujer: Clorinda fue sede de un curso de perspectiva de género

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 10 Junio 2025 11:15

El pasado miércoles 4 de este mes en la sede de la extensión aúlica de la UNNE, en la ciudad de Clorinda se llevó a cabo la tercera capacitación presencial organizada por la Oficina de la Mujer de este Poder Judicial denominada "Perspectiva de Género: de la teoría a la práctica".

De la actividad, que se extendió desde las 16 a las 18 horas, participó personal de la Segunda Circunscripción Judicial, contando con la disertación de profesionales del equipo de la Oficina de la Mujer y de la jueza de Primera Instancia en los Civil, Comercial y del Trabajo de la ciudad de Clorinda, Gladis Zunilda Gaona, quien basó su exposición en dos causas con perspectiva de género tramitadas en el fuero local, relativas a un desalojo y un daño moral.



Esta capacitación fue aprobada por Resolución N° 01/25 del Consejo Académico y ratificado por el Superior Tribunal de Justicia mediante Resolución N° 195/25, con el objetivo de lograr mayor sensibilización en la cuestión de género.

Por otra parte, la directora de la Oficina de la Mujer, doctora María Silvia Zaragoza anunció que el mismo curso se replicará el próximo miércoles 2 de Julio en la sede de los tribunales de la ciudad de Las Lomitas.

La actividad estará destinada de manera exclusiva al personal de la Tercera Circunscripción Judicial, teniendo como expositora en esta oportunidad a la jueza del fuero Penal, Gabriela Soledad Plaza, quien analizará y expondrá una sentencia local referida a un caso con

Oficina de la Mujer: Clorinda fue sede de un curso de perspectiva de género

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 10 Junio 2025 11:15

perspectiva de género.